

相良村立相良南小学校



# 学校だより



校訓：やさしく かしこく たくましく

## 2月号

令和5年2月28日(火)  
発行者 校長 立道一則

児童数：165

PTA会員世帯数：121

## 新入児体験入学（2/21）

ここ2年間は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、保護者説明会のみの実施でしたが、今回3年ぶりに入学予定の26名を招いて体験入学を行うことができました。

保護者の方が入学に向けての話を聞いている間、子どもたちは、学校探検をしました。5年生は、新入児を優しくお世話しながら、各グループに分かれ学校を案内したり、南小のことを説明したりしました。読み聞かせをしたり、優しく手を引いて新入児に合わせて歩いたりする姿は、とても頼もしく感じました。

また、1年生と一緒に実際に学校の椅子に座り、机でワークシートになぞり書きをするなどの学習体験も行いました。1年生もすっかりお兄さんお姉さん気分になったように教えていました。

1年生も5年生もそして我々職員も入学してくるのを楽しみにしています。



## ご来校、ありがとうございました！

2月3日(金)は、フリー参観の日でした。3・4時間目だけでしたが、ご多用な中にもかかわらず、約40名(以上)の方に参観していただきました。保護者の方などに見られているからか、いつもよりも少し緊張した面持ちで授業を受けている様子でした。



## しおりコンクール

本校の学校図書館主催で毎年行われているしおりコンクールがありました。

2月上旬から中旬にかけて1階の靴箱の通路の所に各学年から応募された作品が展示され、児童や保護者の方からの投票の結果、みごと右の作品が最優秀賞に決定しました。

どの学年の作品も素敵で、どれに投票しようか、子どもたちも先生方も大変迷っているようでした。

作品は、まだ展示してありますので、授業参観の際にでもご覧いただければ幸いです。



## 3月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)



【学校ホームページ  
QRコード】

- 3月 1日 (水) : 分団児童会 卒業式練習
- 3月 2日 (木) : 授業参観・懇談会 学校評議員会
- 3月 3日 (金) : 6年生を送る会 お別れ遠足 登校班引継ぎ式 弁当
- 3月 6日 (月) : 体重測定 week 委員会活動
- 3月 7日 (火) : 全校体育 卒業式練習
- 3月 9日 (木) : 卒業式練習
- 3月13日 (月) : トライ week 卒業式練習
- 3月14日 (火) : 卒業式総練習 1～3年4時間授業
- 3月17日 (金) : 卒業式練習
- 3月22日 (水) 卒業式準備 6年終了式 4時間授業 (1～3年、6年)
- 3月23日 (木) 卒業式 1～3年指定休業日
- 3月24日 (金) 修了式 特別日課 (3時間授業) 大掃除 6年指定休業日

3月の生活目標：  
「身の回りをきれいにしよう」

毎週木曜日、相良村は  
「メディアコントロールデー」

## 「健康教育推進校」としての取組紹介⑩ 性教育講演会

2月10日(金)に福田病院(熊本市)の助産師、片平起句さんを講師に、5,6年生を対象とした「性教育講演会」を開催しました。

「赤ちゃん抱っこ体験」「妊婦さん体験」もさせてもらい、「こんなに大変とは思わなかった。」「重かった。」「妊婦さんや赤ちゃんを抱っこしている人を手助けしたい。」と感想を言っていました。また、「今の生活習慣は今の自分の健康だけでなく、将来の命にもつながっている。」とお話を聞いた子どもたちは、大きくうなずいていました。

今から思春期を迎える子どもたちは、個人差はあるものの様々な戸惑いや悩みがあります。これを機会に、ぜひご家庭でも子どもさんたちに「生まれた時のこと」「どんな風に育ってきたか」などを交えてお話ししていただければと思います。



## 「健康教育推進校」としての取組紹介⑪ サガランピック

2月1日(水)～3日(金)に、体育委員会主催で、サガランピックを開催しました。

新体力テストの結果から本校の課題である、敏捷性や柔軟性を高める動きを取り入れた鬼ごっこで身体を動かしました。10分にも満たない活動でしたが、子どもたちは息を切らすくらいたくさん動いていました。

しかし、「もっとやりたい。」「もう終わりですか。」などと物足りない様子だったため、また機会があれば開催したいと思います。



## 「健康教育推進校」としての取組紹介⑫ 薬物乱用防止教室

2月3日(金)に学校薬剤師の松村寛信先生を講師にお招きし、6年生を対象とした「薬物乱用防止教室」を開催しました。

「くすりの正しい使い方・飲み方」「たばこやアルコールの害」「危険ドラッグ」などの基本的な知識を教えてくださいました。

「もしもたばこやお酒などを誘われたら、どんな風に断ると良いか」と上手な断り方も学びました。

「たばこやお酒は依存症になるとなかなか抜け出せない。若いうちに始めると、より依存症になりやすい。だからまずは手を出さないこと。」との言葉に大きく頷いていました。

